

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 8 de Marzo de 2016.

## **Asociaciones de mujeres y la comisión de Igualdad convocan la concentración por el 8 de marzo**

-

- M.A.I.
- IRUN

8 marzo 201600:11

Irun se suma hoy a las conmemoraciones por el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres. La Comisión de Igualdad y asociaciones de mujeres han convocado una concentración para esta tarde, a las 19.00 en la plaza del Ensanche y bajo el lema 'Todos los días deberían ser 8 de marzo'. Se invita a toda la ciudadanía a sumarse al acto. Antes de la concentración, a las 18.45, tendrá lugar un flash mob a cargo de My Dance Studio. Además, la Junta de Portavoces del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad una declaración institucional por el Día Internacional de las Mujeres. En el texto, el Ayuntamiento recuerda que «la democracia no se puede construir sin las mujeres, con lo que es ineludible la adopción de todas las medidas necesarias a todos los niveles (local, regional, estatal y europeo) para conseguir una participación igualitaria de mujeres y hombres en los procesos de toma de decisiones». El Ayuntamiento también hace un llamamiento a la Diputación Foral, al Gobierno Vasco, a los estados y a las instituciones europeas «para que ratifiquen la igualdad de mujeres y hombres como elemento central de nuestros valores y de las sociedades europeas»; así como «para adoptar unas políticas y legislación comunes con respecto a la prevención, protección y apoyo a las mujeres víctimas de la violencia de género».

La declaración denuncia «la violencia que siguen soportando las mujeres en la actualidad», y pide tener en cuenta «las necesidades específicas de mujeres y menores refugiados que huyen de la guerra y la persecución, y que llegan a nuestras ciudades y municipios; proporcionarles la acogida y la atención adecuadas y la prevención de toda clase de violencia y discriminación».